望ましい校外生活・長期休業中の過ごし方について

~望ましい校外生活~

■帰宅時刻について

(1) 子どもだけで外出する場合

夏 期(4月~9月)午後5時までに帰宅しましょう。

中間期(10月・3月)午後4時30分までに帰宅しましょう。

冬 期 (11月~2月) 午後4時までに帰宅しましょう。

- (2) 外出するときは、家の人に行き先や誰と一緒に行くのか、帰宅時刻を知らせましょう。
- (3) 約束の時刻までに帰宅しましょう。

■校区外への外出について(長期休業中も同じです。)

校区外への外出については、保護者同伴で出かけることが望ましいです。

- ① 以下の場所には、4年生以上の場合、保護者の許可を得た上で3人以上での外出することも可とします。 (低学年は保護者またはこれに準ずるものと同伴しなければなりません。)
 - ・屯田近隣の大規模公園(屯田西、屯田、みずほ西、みずほ東)・江南神社
 - Ⅰ ・北区体育館等の公共のスポーツ施設 ・区民センター等の公共施設
 - Ⅰ・近隣の図書館

※公園の遊び方について

公園の使い方を守いましょう。 ボールが使える公園なのかを確認するだけでなく、遊具の正しい使い方や、危険な遊び(道路で遊ぶ、フェンスや木に登るなど)をしてはいけません。 また、ゴミは持ち帰いましょう。

- ② ①に記載されていない遊興施設(映画館、カラオケボックスなど)や、ショッピング施設には、必ず保護者同伴で行きましょう。
- ③ ゲームセンターは、保護者同伴でも望ましくないです。

■自分や友達の身の守い方について

- (1) 下校時は、なるべく数人以上の友達と一緒に帰るようにしましょう。
- (2) 見知らぬ人に声をかけられたり、車に乗るよう誘われたりしても、絶対について行きません。
- (3) 不審者に声をかけられたら、大声で近くの家や「子ども110番の家」、商店街に助けを求めましょう。
- (4) 暗くなってからや、人通りの少ないところでの一人歩きは避けましょう。
- (5) 不審な電話を受けても、友達や学校などの情報を教えないようにしましょう。

■事故防止について

(2)~(5)は、不審者対応でもあります。確認をお願いします。

- (1) 登下校時は、いつも決まった道(通学路)を通りましょう。
- (2) 見知らぬ人に声をかけられたり、車に乗るよう誘われたりしても、絶対について行きません。
- (3) 不審者に声をかけられたら、大声で近くの家や「子ども110番の家」、商店街に助けを求めましょう。
- (4) 暗くなってからや、人通りの少ないところでの一人歩きは避けましょう。
- (5) 不審な電話を受けても、友達や学校などの情報を教えないようにしましょう。

~長期休業中の過ごし方について~

長期休業に入る前に、子どもたちが安全に楽しく過ごせることはもちろん、自分で課題を見付け、計画的・ 継続的に取り組むことができるように下記のように指導しております。

- ★自分で計画を立て、進んで実行しよう。
- ★健康で安全な生活や規則正しい生活を心がけよう。
- ★家族とのふれあいを深め、家族の一員として進んで家の仕事に取り組みましょう。

■具体的な内容について、各ご家庭でお子様と一緒にお確かめください。

〈学習について〉

- ・学習をふりかえり、苦手なところを中心に復習しましょう。
- ・お休みでなければできないことに取り組めるとよいです。
- ① 得意なことや興味のあること。
- ② 実験や観察、調査等、継続的に取り組むこと。
- ③ 工作や読書等、多くの時間を必要とすること。
- ・計画を立て、時間を決めて学習を進めましょう。
- ・学習用具を点検して、足りないものは補充しておきましょう。
- ・決めたことは、最後までやりとげましょう。

〈健康について〉

- ・早寝早起きをして、規則正しい生活をしましょう。
- ・具合の悪いところは、治療しておきましょう。

■安全について

- ・道路を横断するときは、左右を見て、安全を確認してから渡りましょう。
- ・自転車に乗るときは、点検整備をし、交通ルールを守って乗りましょう。 (春は、道路状況をしっかり確認してから乗りましょう。)
- ・道路や駐車場での遊びは危険です。安全な場所で遊びましょう。

■その他

- ・子どもだけで、映画館やゲームセンター、カラオケボックスに行ったり用事もないのにお店に出入りしたりすることはやめましょう。
- ・むだづかいをしたり、必要以上のお金を持ち歩いたりしないようにしましょう。
- ・家庭における自分の役割を考え、家の仕事の手伝いをしましょう。
- ・電話で知らない人から、友達の電話番号や、住所を聞かれてもぜったいに教えないようにしましょう。

夏休み中も、工事中のため、近づかないようお願いにたします。

長期休み中は、グラウンドへの出入りはできません。 グラウンドの状態を安定化させるための措置です。 新学期がスタートして気持ちよくグラウンドを使用するためにも御理解いただけますようお願いします。

せっかくの長期休みです。 いろ

いろなことをチャレンジしたり

体験したいしてみましょう!